
COMITATO GENITORI  

 ISTITUTO COMPRENSIVO DI LOVERE 

 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 4 MAGGIO 2015 

 
FESTA DI ISTITUTO DEL 30 MAGGIO 2015 

 

Si apre la riunione con i ringraziamenti del Presidente a tutti i volontari che stanno collaborando alla 

buona riuscita della festa. 

Dopo le ultime modifiche del Sig. Carmelo la bozza del volantino è pronta e domani le Grafiche 

Martinelli procederanno con la stampa di 2.000 pezzi; si ipotizza di distribuirne una copia a tutti gli 

alunni lunedì 11 Maggio. 

I biglietti della sottoscrizione a premi ed i relativi elenchi sono pronti e verranno consegnati a 

scuola mercoledì 6 Maggio.  

Si verificano gli abbinamenti classi/laboratori.  

La maestra Tubacher comunica che alle classi seconde della scuola Primaria è stato assegnato un 

solo laboratorio, per cui è stato abolito quello di inglese; un laboratorio si svolgerà in un'aula da 

definire in quanto gli atrii sono già tutti occupati; si deve chiedere l'aiuto di un genitore ad 

accompagnare gli alunni di una classe della scuola Primaria al laboratorio pomeridiano per 

mancanza di insegnanti disponibili. 

Si precisa che l'uscita da scuola delle 12.20 si svolgerà regolarmente dal portone principale come 

tutti gli altri giorni. 

La maestra Contessi specifica che i due laboratori delle infanzie saranno di un'ora ciascuno. 

In caso di maltempo è già stata prenotata la palestra di Pianico per il laboratorio di arrampicata dalla 

referente del CAI. 

Si procede con l'elenco di tutti i  premi finora pervenuti. 

La Sig.ra Leonora non ha ancora pronto il preventivo per l'acquisto dei tappeti di copertura della 

palestra, perciò la Sig.ra Monica si offre di chiedere in prestito quelli del Pala CBL di Costa 

Volpino.  

Il Presidente comunica di aver inviato una mail al Dirigente Scolastico affinché la scuola si occupi 

delle misure di Sicurezza e del Piano di Evacuazione. 

Il "Gruppo Cucina" propone l'aperitivo con spritz dalle ore 10.00 alle ore 12.00 e comunica che si 

riunirà in data 11 Maggio alle ore 20.30. 

 

VARIE ED EVENTUALI 

 La Sig.ra Stoppani comunica che la ditta Lucchini R.S. ha fatturato al Comitato Genitori 

alcuni computer dismessi, ma funzionanti e in buono stato. Il Comitato li ha dati in uso 

gratuito alla scuola. Si provvederà ai ringraziamenti. 

 Il "Gruppo Diario" chiede alle insegnanti della Primaria e della Secondaria di sollecitare la 

produzione di poesie da far stampare sul diario del prossimo anno scolastico. 

 Il Presidente precisa che il contributo annuo di 350,00€ destinato a ciascuna classe 

dell'Istituto deve essere speso completamente nell'anno scolastico in corso senza la 

possibilità di essere accantonato per l'anno successivo, così come avviene di prassi nelle 

aziende private. La maestra Tubacher, considerato il differente numero di alunni in ciascuna 

classe, propone di valutare un contributo pro-capite. Il Comitato si riserva di decidere a 

Giugno. 

 

 

         Il Direttivo 



 

 

 


